

Rawing Rambang: HUT RI ke -79 Momentum Menuju Nusantara Baru Indonesia Maju

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Aug 14, 2024 - 22:32



Gambar: Dr Ir Rawing Rambang, MP

PALANGKA RAYA - Negara Republik Indonesia (NKRI) merupakan negara yang memiliki kawasan yang strategis bagi perekonomian dunia saat ini.

Dengan jumlah penduduk kurang lebih 280 juta orang dan rentang luasan wilayah yang sangat luas dengan jumlah ribuan pulau yang tersebar di seluruh

wilayah Indonesia.

Maka Indonesia dijuluki negara Agraris dengan Sumber Daya Alam (SDA) yang melimpah dengan aneka pertambangan dan hasil hutan.



Jelang pelaksanaan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI ke - 79 tahun ini, merupakan momentum tersendiri bagi bangsa ini. Hal ini dikarena ada perayaan hari kemerdekaan bangsa ini dengan suasana yang berbeda dan tempat merayakannya dari tahun sebelumnya.

"Mari kita sambut Hari Kemerdekaan RI ke - 79 tahun, dengan suasana santara Baru Nusantara Baru, di IKN Panajam," Kata Rawing Rambang menyampaikan.

Dr Ir Rawaing Rawing, MP mantan Kadis Perkebunan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) dalam merayakan hari bersejarah bagi bangsa Indonesia, adalah salah bukti sejarah yang tangan sampai dilupakan oleh generasi - generasi saat ini.



Bangsa yang besar adalah bangsa yang bisa menghargai jasa - jasa para

Pahlawan nya dalam kehidupan sehari - hari serta Motivator bagi generasi - generasi selanjutnya.

"Bangsa Indonesia adalah bangsa yang besar, dan bagaimana agar hari kemerdekaan ini bisa menjadi Motivasi tersendiri. Zaman dahulu berjuang dengan "bambu runcing" akan tetapi saat ini dengan skill dan karya karya yang bermanfaat, " ucapnya.

Pemerhati dan pengamat pembangunan Kalteng ini menilai bahwa perayaan Hari Kemerdekaan tahun ini sangat berbeda, baikpun suasana dari dahulu.

Pemerintahan Presiden RI Joko Widodo, telah membangun kota modern yang penuh inovatif tersendiri, sebagai Ibukota Negara Nusantara (IKN) yang baru.

Berada di Kabupaten Paser, Panajam Provinsi Kalimantan Timur, IKN adalah jadi diri bangsa Indonesia dimata dunia Internasional, dan tahun ini akan dirayakan perayaan HUT RI ke - 79 tahun sebagai tahun tonggak berdirinya Bangsa Indonesia sebagai Indonesia sentris bukan lagi Jawa Sentris.

"Slogan tahun ini, mengangkat isu "Nusantara Baru Indonesia Maju," ungkap Rawing.

Tambahnya, selamat merayakan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 tahun, semoga bangsa ini kaya selalu dan sejahtera. (//)